

APLICA GOBIERNO DE ECATEPEC AL 100% RECURSOS DEL FORTASEG PARA ELEVAR ESTÁNDARES EN SEGURIDAD PÚBLICA

0 7 agosto, 2016 2:45 pm

**De manera continua, los cuerpos policiales reciben capacitación del Nuevo Sistema Penal acusatorio*

El Gobierno de Ecatepec ha aplicado al 100 por ciento la primera ministración de los recursos del Programa de Fortalecimiento para la Seguridad (FORTASEG) que este 2016, el total anual asciende a 63 millones 954 mil pesos, para realizar evaluaciones de confianza, capacitación, equipamiento, infraestructura y mejorar condiciones de trabajo de los más de 2 mil elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que el ejercicio de estos recursos permite atender y reforzar las acciones de seguridad ciudadana en respuesta a los compromisos asumidos ante el Sistema Nacional de Seguridad Pública.

"Estamos atendiendo los compromisos, por ello todos los elementos ya tienen la certificación en materia de Primer Respondiente, como lo pide el Nuevo Sistema de Justicia Penal; de manera alterna y continua, nuestros policías municipales son capacitados en las siete técnicas de la Función Policial, para que cumplan con las tareas de prevención del delito, claro, siempre respetando los Derechos Humanos", dijo el alcalde.

Detalló que el Gobierno de Ecatepec recibió 51 millones 154 mil 354 pesos del FORTASEG, aunado a ello la administración local aportó 12. 8 millones de pesos, para destinar un total de 63 millones 954 mil pesos. Al aplicar los recursos apegado a los lineamientos en el primer semestre de 2016, está en condiciones de recibir la segunda ministración del año.

Con más de 400 horas de clases en la Academia de Policía de Ecatepec, la empresa Centro de Atención, Prevención y Seguridad Social S.C. (CAPSS) y la Academia Regional del Noreste, con sede en Monterrey el personal ha sido capacitado.

Los policías se actualizan en detención y conducción de indiciados, defensa policial, conducción de vehículos policiales, manejo de bastón PR-24, acondicionamiento físico, operación de equipo de radio comunicación, y armamento y tiro policial.

Ríos Velázquez aseguró que esta profesionalización contribuirá a mejorar los resultados proyectados del Plan Integral Ecatepec Seguro, que opera en el municipio bajo la dirección del Mando Único; a esta estrategia se suman 104 patrullas que entregó a la corporación el Gobierno del Estado de México.

Parte de los recursos del FORTASEG fueron destinados para la adquisición de 800 kits de primer respondiente: 500 para patrullas y 300 portátiles, los cuales contienen banderines para fijar evidencias, gises blancos y fosforescentes, lámparas de luz neón, cinta para acordonar zona, libreta impermeable (resistente al agua), aerosol para delimitar zona de evidencia, pluma con tinta indeleble, maleta, entre otros artículos.

Debido a los operativos Usuario Seguro, Presencia y Proximidad, Rastrillo y Ecatepec Seguro, el gobierno local aseguró en los primeros siete meses del año a 972 presuntos delincuentes, lo que representa 44 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado.

Para atención a la ciudadanía, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec cuenta con el número telefónico 5116 7428 al 32 del Centro de Mando y Comunicación, 066 para emergencias y 089 para denuncia anónima.

